

Buenos días estimados funcionarios, el día martes 21/11 en la mañana tuve un inconveniente y se me extravió mi teléfono celular, motivo por el cual no pude acceder a las plataformas de UDLA debido a que a mi celular estaba vinculado la doble autentificación. Este acontecimiento conoce el departamento de soporte quien me ayudado en estos días para recuperar mis cuentas.

Por ese motivo el día martes no registre la asistencia, sin embargo de otro dispositivo tome fotos de respaldo que si se dicto las clases y los alumnos estuvieron presentes, espero su amable comprensión y la respectiva justificación.

Saludos Cordiales

Daniel Narvaez

